

JIS.CO.ID

Kodim Purbalingga Mulai Tahap Penyemprotan Lahan

Satria Ferry - PURBALINGGA.JIS.CO.ID

Jul 22, 2022 - 19:33



SEMPROT LAHAN: Anggota Kodim 0702/Purbalingga saat menyemprot lahan menggunakan herbisida. (Foto: Pendim 0702/Purbalingga)

PURBALINGGA – Memasuki tahap persiapan lahan yang akan ditanami jagung dalam rangka upaya mewujudkan ketahanan pangan di wilayah, Kodim 0702/Purbalingga mulai melaksanakan tahap penyemprotan herbisida pra

tumbuh pada lahan yang akan diolah, yakni pada lahan seluas 0,8 Ha yang berada di Desa Bojongsari, Kecamatan Bojongsari, Kabupaten Purbalingga.

Menurut Dandim 0702/Purbalingga Letkol Inf Dipo Sabungan Lumban Gaol, tahap persiapan lahan merupakan tahap terpenting dalam rangka menyiapkan budidaya tanaman jagung agar hasil panen nantinya diharapkan lebih meningkat dari sebelumnya, karenanya dalam tahap ini dilaksanakan maksimal oleh pihaknya bersama Dinas Pertanian dan petani dengan proses awal pembersihan lahan.

"Penyiapan lahan menjadi salah satu kunci keberhasilan budidaya tanaman jagung, karenanya untuk mengejar target capaian tersebut, tahap pra tanam berupa land clearing atau pembersihan lahan kita laksanakan dari mulai manual, mekanis hingga menggunakan herbisida," ungkapnya saat dikonfirmasi, Jumat, (22/7/2022).

Dandim juga menyebut jika selain disemprot herbisida, nantinya pihaknya bersama Dinas Pertanian juga turut menerjunkan alat berat berupa traktor untuk mempercepat proses penyiapan lahan.

"Disemprot herbisida, agar tanaman pengganggu mati, selanjutnya tanah juga akan mulai disiapkan pengolahannya menggunakan traktor," tegasnya.

Selanjutnya, Mukodam, S.Pt., selaku Kepala Dinas Pertanian Kabupaten Purbalingga saat dikonfirmasi menuturkan jika tiap tahapan dalam pelaksanaan budidaya jagung untuk mendukung terciptanya ketahanan pangan akan selalu dikoordinasikan pihaknya baik dengan Kodim 0702/Purbalingga maupun bersama petani.

"Saling dan terus berkoordinasi dengan berbagai pihak, terutama Kodim 0702/Purbalingga agar hasil panen nantinya sesuai target sehingga sasaran kegiatan yang dilaksanakan dapat tercapai," katanya. (SF)